

4年ぶり復活！！国際人文科海外研修！

2023年10月23日(月)～24日(火)

いよいよ4年ぶりの海外研修が始まりました。生徒の皆さんもオーストラリアでの研修を心待ちにしていたことでしょう。オーストラリアで、たくさんのことを経験し、さらに成長してくれることを願っています。



ケアンズ到着(現地時間午前6:30-午後13:30)

当初の予定より1時間遅れで成田を出発しましたが、無事にケアンズ国際空港に到着しました。初めての海外の生徒が多く、機内でよく眠れなかった生徒も異国の地に降りた興奮からか、眠気が吹き飛んだ様子でした。空港からバスで移動し、ケアンズシティで朝食を食べました。その後、植物園、ショッピングセンター、キュランダの街を観光しました。



お世話になる学校に到着、そしていよいよホストファミリーと対面！！

(午後14:30-15:00)

キュランダ散策後、スミスフィールド高校、アサートン高校に分かれて各学校に向かい、1週間お世話になるホストファミリーと対面しました。なかには緊張気味の生徒もいましたが一生懸命英語でコミュニケーションを取っていました。次の日からはいよいよ授業が始まりバディと対面します。今日はゆっくり休んで明日からまた頑張りましょう！！

